Antrag Nr. 10-F-02-0041 CDU

Betreff:

Ehrenamt Schule

-Antrag der CDU-Stadtverordnetenfraktion vom 22.11.2010-

Antragstext:

Die Initiative "Ehrenamt Schule" ist im Jahr 2005 von der Stadtverordnetenversammlung ins Leben gerufen worden und hat Anfang 2006 die Arbeit aufgenommen. Aufgabe des "Ehrenamts Schule" ist es, die notwendigen Hilfestellungen zu geben, damit die bestehende Bereitschaft zu ehrenamtlicher Mitarbeit den Schulen auch zugute kommt. Betreut werden die ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter vom Büro der Initiative, das in der Gerhart-Hauptmann-Schule untergebracht ist.

Vor diesem Hintergrund wolle der Ausschuss für Schule und Kultur beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, über die Aktivitäten des "Ehrenamts Schule" in Wiesbaden zu berichten. Dabei ist auf folgende Aspekte besonders einzugehen:

- + Anzahl der ehrenamtlich tätigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
- + Schulen, an denen Mitarbeiter des "Ehrenamts" im Einsatz sind
- Übersicht über die Tätigkeitsfelder.